いちょうNo.1

栃木市立藤岡小学校だより 平成25年 4 月 8 日

放射線量 3/13現在 0.090 μ ms

平成25年度も元気にスタート・・・

今年の桜は、ずいぶん早く咲きだし、もう、散り始めてしまい、桜満開の中でとはいきませんでしたが、学校に子どもたちの歓声が戻り、いよいよ平成25年度がスタートしました。4月9日(火)には入学式を実施し、藤岡小学校の全員が集合して、いよいよ始まりです。今年はどんな一年になるのか、ワクワクどきどきです。

さて、始業式では、恒例?となりました、**今年のキーワード**を話しました。昨年は、「熱中しよう」でしたが、子ども達は、様々な行事や活動で夢中になって活躍してくれました。今年は、**合言葉の「あそべ」**の他に、「元気」としました。「元気」の語源は、平安時代に遡るようです。もともとは、「減気」ということで病気等の悪い気が減って元に戻るということらしいです。それが、江戸時代ごろになって「験気」(健康に向かう良い気があらわれる)になって、現在使われている「元気」になったようです。

つまり、私流に解釈すれば、病気やいやなことに打ち勝って、パワーが元に戻り、そのパワーが自分自身ばかりではなく、他の人達にも影響してくることだと考えています。元気な子ども達と接していると子ども達はもちろんですが、私たち大人もどんどん明るく元気になってくるのは、よく経験することです。東日本大震災の被災地の皆さんが、子ども達の笑顔に救われたとか、元気をもらったとかよく話されているように、子ども達の元気が持つエネルギーにはすごいものがあると感じています。

そこで、今年は、藤岡小をさらにパワーアップさせるために、子ども達の元気を結集させたいと思い、「元気」といたしました。そのためには、健康に気をつけることはもちろんですが、様々な活動をやり遂げるだけの体力や学力など、たくさんのことを身につけ、大変なことや辛いことにも負けずに、常に元気で、自分はもちろんのこと、周りのみんなを元気にしてほしいと思います。

なにはともあれ、元気の源は、健康でありたくましい身体です。これからの季節は、外で 運動するには最高の季節です。たくさん身体を動かして、一年間、元気でいられる身体づく りからスタートします。

今年度も昨年度と同様に、ご理解ご協力、そして、温かいご支援をよろしくお願いします。

お知らせ・・・

運動会の日程が確定しましたのでお知らせします。5月25日(土)です。振替休日は、5月27日(月)です。雨天の場合は順延となりますのでよろしくお願いします。

平成25年度の在籍児童数 ※今年の学年の人数についてお知らせします。(248名)

	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合 計
男子	2 2	1 7	1 2	1 4	2 7	2 2	1 1 4
女子	2 0	2 3	2 2	2 4	2 8	1 7	1 3 4
合計	4 2	4 0	3 4	3 8	5 5	3 9	2 4 8